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ELEZIONI COMUNALI DEL 12 GIUGNO 2022 

COMUNE DI SAN VITO CHIETINO 

PROGRAMMA AMMINISTRATIVO DELLA LISTA 

“PER SAN VITO CON ANGELO RADOCCIA SINDACO” 
 

PREMESSA 

 

I principi guida cui questa lista intende uniformare la gestione del mandato amministrativo sono: correttezza 
dell’azione politica e amministrativa, creazione di rapporto costante con la cittadinanza e rafforzamento 
dei rapporti con le altre amministrazioni pubbliche. 

Questi principi ispiratori sono presenti in modo chiaro nelle linee tematiche in cui si articola il programma 
amministrativo. 

 

AMMINISTRAZIONE E SERVIZI AL CITTADINO 

Riteniamo che alla base di una buona amministrazione debba esserci la trasparenza. 

Garantire la trasparenza significa favorire processi partecipativi, di dialogo e confronto al fine di far 
collaborare pienamente e responsabilmente i cittadini e gli altri soggetti pubblici e privati nelle scelte 
amministrative e rendere efficace l’attività del Comune evitando così il blocco di ogni operabilità. 

Di seguito evidenziamo alcune azioni prioritarie che s'intendono attivare: 

•garantire e migliorare l'accessibilità ai dati, alle informazioni e ai documenti detenuti dall'amministrazione 
tramite un servizio sempre più efficiente di pubblicazione sul sito istituzionale al fine di tutelare i diritti dei 
cittadini e favorire forme diffuse di controllo sul funzionamento istituzionale e sull'utilizzo delle risorse; 

•potenziare incontri a distanza con il Sindaco e gli Amministratori sui canali social di piattaforme dedicate 
per rinforzare il senso di vicinanza alla popolazione, confrontarsi, comunicare informazioni, ascoltare, 
evidenziare problematiche emergenti; 

•programmare incontri periodici del Sindaco con la cittadinanza anche al di fuori della sede comunale e sui 
bacini territoriali del comune; 

•Ripensare l’Ufficio per le Relazioni con il Pubblico trasformandolo in Ufficio per i Rapporti con il Cittadino, 
e lì convogliare tutte le iniziative e le attività per comunicare con i sanvitesi; 

•favorire le forme associate del terzo settore per promuovere un rapporto collaborativo riconosciuto dalla 
legge; 

•attivare nuove Convenzioni o Accordi di Rete con Onlus e Associazioni Culturali, Ricreative e Sportive per 
promuovere nuove iniziative nell'opera di stimolo dell'interesse dei cittadini; 

• favorire il rilancio economico della nostra comunità attraverso la istituzione di assemblee periodiche con 
le associazioni di categoria. 
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RAPPORTO CON GLI ALTRI COMUNI 

 

Riteniamo di fondamentale importanza instaurare e mantenere rapporti costanti con gli altri comuni della 
provincia e, in particolare, con quelli dell’area frentana, allo scopo di pervenire ad uno sviluppo armonico del 
territorio e migliorare l’efficienza degli apparati e dei servizi resi, anche mediante le forme associative 
previste dalla legge 
 

POLITICHE SOCIALI 
 

Dal nostro statuto comunale: “Il Comune opera per l’attuazione di un efficiente servizio di assistenza 
sociale con speciale riferimento agli anziani, ai minori, agli inabili ed invalidi.” 

 

Partendo da questo presupposto statutario, il sociale rappresenterà la colonna portante della nostra attività 
amministrativa.  

Adotteremo politiche idonee all’assistenza e al benessere dei nostri anziani, a cui tutti noi dobbiamo tanto. 
È nostra intenzione investire su queste persone bisognose di cura, ma soprattutto di affetto e calore umano. 
Cercheremo di fare prevenzione attraverso il contatto telefonico per il monitoraggio attivo del benessere 
delle persone sole e la rilevazione costante delle loro necessità quotidiane. 

Il recente pensionamento dei medici di base sta determinando numerose difficoltà per la scelta del nuovo 
medico ed ha fatto emergere problematiche che un’amministrazione comunale non può continuare ad 
ignorare.  

È, pertanto, nostra ferma intenzione promuovere, attraverso una convenzione con una associazione di 
volontariato, una assistenza continua alle persone non digitalizzate e a tutte quelle in difficoltà, per risolvere 
tutte le problematiche legate all’uso delle nuove tecnologie ed all’aspetto burocratico e logistico dei 
problemi.        

Promuoveremo, inoltre, l’attività motoria, l’impegno sociale, il vicinato solidale, i servizi di pubblica utilità e 
avvieremo le attività di educazione permanente e di formazione all’uso di strumenti digitali e delle nuove 
tecnologie.  

Per i giovani sarà nostra cura favorire la loro partecipazione alla vita collettiva ridando impulso al Consiglio 
Comunale dei ragazzi, dimenticato in questi ultimi cinque anni, e daremo vita alla costituzione della Consulta 
comunale dei giovani mantenendo un contatto costante e dinamico con la scuola, con la parrocchia e con le 
associazioni per azioni integrate a favore delle politiche giovanili. 

Creeremo inoltre uno spazio di ascolto psicologico per offrire un terreno neutro e competente di dialogo e 
di consulenza negli anni dell’adolescenza. 

Ci impegneremo in favore di chi dedica una parte rilevante del proprio tempo all’assistenza di una persona 
cara. È un welfare invisibile quello delle persone che si prendono cura di familiari non autosufficienti. 
Permetteremo loro di usufruire di sostegni concreti diretti ed indiretti con fondi nazionali, regionali e locali, 
con assegni di cura, assistenza familiare ed altri servizi entro un sistema integrato, a cui la famiglia possa fare 
riferimento, dal “dopo di noi” alla “vita indipendente”.  

Saremo sempre in prima linea anche per quanto riguarda le pari opportunità nella consapevolezza che la 
violenza di genere si combatte non solo con le leggi e le campagne di sensibilizzazione, ma anche garantendo 
risposte concrete alle donne che denunciano la violenza offrendo opportunità di riscatto economico e sociale.  
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Per l’infanzia, manterremo alta l’attenzione per intercettare fondi destinati ad aiutare le famiglie per poter 
usufruire più agevolmente dei servizi destinati alla prima infanzia. 
 
Il tema dell’accessibilità universale. 

Sarà nostra cura redigere il "Piano pluriennale per l’eliminazione delle barriere architettoniche", 
strumento che permette la conoscenza delle barriere presenti sul territorio a livello di mobilità e una 
pianificazione pluriennale volta ad assicurare una progressiva eliminazione delle barriere, 
compatibilmente con le risorse a disposizione.  

 

SERVIZI SANITARI TERRITORIALI E SALUTE 

 
Nel settore della sanità e della salute, il Comune deve assumere il ruolo di interlocutore centrale e di pungolo 
nel dialogo con le istituzioni sanitarie regionali. 

In piena pandemia, mentre in tutta Italia si condannava lo smantellamento dei servizi sanitari territoriali 
avvenuto in passato e si chiedeva a gran voce il loro ripristino e rafforzamento, l’amministrazione di San Vito 
Bene Comune decideva di rinunciare al ricorso al TAR ABRUZZO, avviato dalla precedente amministrazione, 
per opporsi alla chiusura della guardia medica a San Vito, con l’unica motivazione di non essere interessata. 

Soltanto grazie all’intervento delle consigliere di opposizione Paola Bomba e Francesca Di Cicco, presso la 
Regione Abruzzo, il presidio ASL della guardia medica, di via Raffaello Sanzio, abbandonato da anni è stato 
riattivato come centro vaccinazioni anti-COVID19 e presidio USCA per assistenza domiciliare ai malati COVID. 

 
I fondi a disposizione del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR) sono finalizzati a potenziare le 
reti di prossimità, le strutture intermedie e la telemedicina per l'assistenza sanitaria territoriale ed è 
proprio in questo perimetro che intendiamo muoverci per ridare a San Vito e alla sua struttura sanitaria 
un ruolo centrale nel territorio, come era nel passato e così come si è realizzato in occasione della fase 
vaccinale. 
Accanto a ciò, ampliare la rete dei servizi sul nostro territorio significa facilitare e semplificare l'accesso ai 
servizi territoriali assicurando vicinanza e cure anche ai malati cronici.  
Chiederemo con determinazione alla Regione di inserire il nostro presidio sanitario regionale all’interno delle 
reti di prossimità, previste dal PNRR, destinandolo ad una Casa della comunità e presa in carico della 
persona: si tratta di una struttura fisica in cui opera un gruppo multidisciplinare di medici di medicina 
generale, pediatri di libera scelta, medici specialistici, infermieri di comunità, assistenti sociali e altri 
professionisti della salute. 

La convinzione della bontà di questa strada da perseguire deriva anche dall'esperienza fatta nei mesi di 
convivenza con il problema Covid e di lotta contro un nemico invisibile ma temibile. La necessità di isolare 
contagiati e loro familiari, di assisterne altri presso le loro abitazioni, il ricorso alle strutture ospedaliere 
intasate hanno evidenziato carenze rilevanti alle quali si ê cercato di sopperire, ma in urgenza e non in 
maniera organica e stabile. 
Punteremo con forza, attraverso la Regione, all’obiettivo della Casa della comunità consapevoli del ruolo 

strategico che San Vito ha avuto ed ha ancora per il servizio sanitario territoriale. 

San Vito deve tornare ad essere in questo caso protagonista e strategica nel territorio frentano. I sanvitesi 
lo meritano! 
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CULTURA 

 
Realizzeremo un piano culturale di sviluppo integrato per esaltare l’identità culturale di San Vito attraverso 
il potere evocativo della letteratura e dell’arte, per tutelare e valorizzare il territorio comunale. 

A tal proposito, cultura, turismo e ambiente costituiscono l’asse portante del piano, i cui elementi essenziali 
sono: 

a) San Vito Borgo Storico Marinaro 

b) Promozione dei prodotti tipici; 

c) Il Parco Letterario Eremo Dannunziano; 

1) San Vito Borgo Storico Marinaro. 

Il Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR) prevede un ampio spettro di investimenti a favore 
dei Comuni italiani, uno di essi riguarda proprio l’attrattività dei borghi dei tanti piccoli centri storici 
italiani. 

Il nostro centro storico, che rappresenta una delle più belle terrazze sul mare, è stato in passato un 
borgo di marinai e pescatori ed è nostra intenzione proporlo alla candidatura dei Borghi storici 
marinari a Patrimonio Unesco. 

2) Promozione dei prodotti tipici. 

Il nostro obiettivo è quello di proseguire e potenziare la promozione e valorizzazione dei prodotti 
tipici del territorio (vino, olio, dolci, prodotti della marineria, piatti a base di pesce, ecc.) attraverso 
manifestazioni enogastronomiche da organizzarsi a San Vito in collaborazione con Slow Food, 
l’Accademia Italiana della Cucina, le Associazioni del Terzo settore e i Produttori locali. 

Il marchio de “lù cillipièn”, di cui siamo fieri, deve tornare ad essere occasione di promozione dei 

nostri prodotti tipici locali. 

 

3) Il Parco Letterario Eremo Dannunziano costituisce il tema della relazione tra cultura, ambiente e 
sviluppo del territorio.  

Ridaremo al Parco un nuovo impulso ed una nuova vivacità collaborando fattivamente in tutti i progetti che 
il consiglio direttivo vorrà mettere in atto. 

L’amministrazione sarà promotrice di gemellaggi con tutti i comuni legati dalla vita di D’Annunzio, 
promuovendo itinerari culturali e artistici, creando così un turismo storico sulla vita dell’autore che tanto ha 
influenzato la storia del nostro paese Italia ed ha reso famoso il territorio di San Vito Chietino.  

Attraverso un’azione di presenza e di sollecito costante verso l’istituzione regionale, chiederemo che l’area 
dell’Eremo Dannunziano entri a far parte del Polo museale regionale.  



5 
 

ISTRUZIONE 

 

La scuola rappresenta un elemento fondamentale ed essenziale per la crescita della comunità. 

 

Partendo da questo presupposto sentiamo il dovere di prenderci cura dei nostri cittadini fin dalla prima 
infanzia. 

Ci attiveremo per garantire l'organizzazione, l'implementazione ed il funzionamento qualitativo dei servizi e 
delle strutture, 

 

Servizi scolastici 

 
● Trasporto 

Il servizio di trasporto scolastico negli ultimi cinque anni ha subito un indiscutibile peggioramento. 

Soluzioni improvvisate, dell’ultimo momento, sono state imposte con forza agli utenti, senza alcun 
dialogo, determinando disagi sia alle famiglie degli alunni, sia all’istituzione scolastica. 

Pertanto, è nostra intenzione promuovere un piano di mobilità sostenibile nel percorso casa-scuola: 
famiglie, istituzione scolastica, associazioni e uffici comunali che interagiscono, per motivi diversi, con il 
tema della mobilità scolastica saranno coinvolti, in una precisa programmazione per risolvere le criticità 
e puntare a risultati migliori. 

● Tempo pieno 

Dopo cinque anni di assoluto immobilismo, riteniamo non più rinviabile l’applicazione del tempo pieno 
nelle scuole primarie del nostro territorio, esso offre un concreto aiuto alle famiglie e nuove opportunità 
di apprendimento e di socialità: nelle ore aggiuntive è, infatti, possibile conciliare la didattica curricolare 
con attività ed esperienze organizzate con la comunità educante valorizzando gli spazi esterni alla scuola 
per l’educazione ambientale, alimentare e motoria. 

Prerequisito per l’ampliamento del tempo pieno è dotare la scuola del servizio di mensa che consente di 
svolgere attività scolastiche anche nel pomeriggio. 

Ci impegniamo, durante il mandato amministrativo, a reperire le risorse per fornire l’estensione del tempo 
pieno garantendo servizi adeguati di mensa e trasporto.  

 

● Campus estivi e invernali  

In collaborazione con l’istituzione scolastica cercheremo di reperire risorse per favorire il progetto “Campus 
estivi e invernali”: organizzati nel periodo scolastico e festivo con scuole di nuoto e sport acquatici per l’estate 
e di sport alpini per l’inverno presso le vicine località di montagna, dando la possibilità a tutti i bambini del 
comune di accedere a percorsi a volte non consentiti anche per la mancanza di tempo delle famiglie. 

Edilizia scolasticaL’edilizia scolastica sul territorio comunale va ripensata alla luce della nuova didattica e dei 
requisiti energetici, di sicurezza sismica e di organizzazione degli spazi interni ed esterni che le strutture 
scolastiche devono garantire. 
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Per noi sarà fondamentale, nei prossimi cinque anni, procedere a reperire le risorse per la realizzazione di 
un Nuovo Polo Scolastico per la scuola dell’infanzia e primaria: un complesso moderno, efficiente e al passo 
con i tempi che garantisca, oltre alla sicurezza, spazi sufficienti per la didattica e servizi di mensa e palestra 
adeguati. 

Per realizzarlo intendiamo far ricorso alle risorse del piano nazionale di ripresa e resilienza (PNRR) che 
prevede uno specifico fondo per tali investimenti. 

AMBIENTE 

 
L’Ambiente ed il territorio vanno tutelati con l’Uomo al centro. 
Un Ambiente “ingessato” non consente il necessario sviluppo economico-sociale. 
Il sistema di raccolta differenziata porta a porta integrale, introdotto in passato, ha portato ad altissimi 
livelli la percentuale di raccolta differenziata. 
 
Gli obiettivi dei prossimi anni nella gestione dei rifiuti non potranno che andare nella direzione del sostegno 
per una politica “rifiuto zero”.  

Per quanto riguarda la difesa della costa dall’erosione è nostra intenzione portare avanti azioni di 
progettazione, di sollecito e di sensibilizzazione presso la Regione Abruzzo che dovranno concretizzarsi in 
interventi effettivi non solo di salvaguardia, ma anche di aumento di tratti di spiaggia. 

PROBLEMATICA FIUME FELTRINO 

L’Agenzia Regionale per l’Ambiente e Goletta Verde di Legambiente hanno continuato a segnalare una 

criticità cronica delle acque di balneazione alla foce del fiume Feltrino, dove è stato confermato il divieto 

permanente di balneazione, e nei pressi del Fosso Cintioni (Vedasi Relazione Balneare 2021 A.R.T.A.) 

Soltanto in altri due punti dell’intera costa abruzzese si sono registrate le medesime criticità. 

Questa situazione mette in pericolo non solo la salute dell'intero ecosistema, ma anche quella dei bagnanti. 

Il contratto del “Fiume Feltrino”, firmato a giugno 2015 dai comuni di Castel Frentano, Frisa, Lanciano, San 
Vito e Treglio, proponeva un progetto il cui scopo finale dichiarato era: riduzione dell’inquinamento delle 
acque; riduzione del rischio idraulico; riqualificazione del sistema ambientale e paesistico; riqualificazione dei 
sistemi insediativi all’interno del territorio del bacino; miglioramento della fruibilità delle aree perifluviali al 
fine di ridare ai fiumi centralità nelle politiche di sviluppo; condivisione delle conoscenze sul fiume e della 
formazione e educazione adeguate al raggiungimento degli obiettivi condivisi. 

A distanza di sette anni, nel silenzio completo dell’amministrazione uscente e nella comprovata inefficacia 

della società S.A.S.I. che gestisce la depurazione delle acque, i risultati ufficiali dimostrano che nulla è 

cambiato. 

Il Fiume Feltrino e la sua vallata continuano a vedere peggiorata la situazione anche per la scelta infelice 
dell’amministrazione San Vito Bene Comune di realizzare a ridosso del Fiume Feltrino il “Centro di Raccolta 
Rifiuti”, nonostante la petizione di centinaia di cittadini che ne chiedevano la dislocazione e le 
raccomandazioni del Prefetto di valutare un sito alternativo comunicando le iniziative adottate alla 
cittadinanza in una seduta pubblica mai convocata. 
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Le acque, la vallata, l’ambiente, i cittadini e l’economia turistica di San Vito sono le più penalizzate da questa 
situazione. 

Ci attiveremo immediatamente per affrontare questi problemi con gli organi preposti, con i Comuni 
limitrofi e valuteremo con responsabilità le raccomandazioni del Prefetto. 

Torneremo a chiedere di nuovo la Bandiera Blu d’Europa, per veicolare l’immagine turistica di San Vito in 
campo nazionale ed europeo, un riconoscimento assegnato alle località turistiche balneari che mettono alla 
base delle scelte politiche l’attenzione e la cura dell’ambiente. Un riconoscimento totalmente ignorato 
dall’uscente amministrazione,  

TURISMO 
 
San Vito, culla di storia, cultura e tradizioni, saprà offrire generosamente sé stessa al turista, ponendolo di 
fronte ad emozioni da vivere intensamente. 
 

Partendo da questi presupposti, la nostra idea è quella di realizzare un piano con linee strategiche ben 
definite i cui obiettivi devono essere: 

- di incrementare la visibilità e l’attrattività del territorio di San Vito attraverso strumenti di 
promozione ad hoc (marchi di qualità, strumenti di promozione integrata del territorio, eventi ecc.); 

- previlegiare la crescita qualitativa e non solo quantitativa delle strutture e dei servizi; 
- valorizzare e rendere fruibili il ricco patrimonio ambientale, naturale, culturale, proponendo prodotti 

turistici dedicati. 
Alcuni esempi di azioni per la promozione e valorizzazione del “prodotto-territorio”: 

ARTE E CULTURA 

“Emozioni della storia e della cultura” 

Progetto che ripropone le suggestioni del passato attraverso luoghi, racconti e tradizioni legati all’arte, alla 
storia, alla cultura e alla spiritualità locali. 

MARE E NATURA 

“Scoprire il Territorio vivendolo” 

Progetto che sintetizza tutte le occasioni di fruizione di beni ambientali e paesaggistici. 

PRODOTI TIPICI LOCALI  

“Sentieri del gusto” 

Progetto che raccoglie le risorse e i servizi legati alle tipicità agroalimentari e alla ristorazione al fine di 
valorizzare, promuovere e caratterizzare il Territorio. All’interno del progetto troverà spazio la promozione 
di un forum sul turismo e sulle tipicità locali con esperti e istituzioni locali. 
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BANCA DEL VINO/OLIO/PASTA 

Progetto di valorizzazione dei prodotti della tradizione enogastronomica locale. 

Il progetto prevede di creare un rapporto di collaborazione con la scuola di specializzazione universitaria in 
Scienze dell’Alimentazione; l’iniziativa mira ad introdurre nel Territorio di San Vito Chietino un centro 
espositivo permanente ed un punto d’incontro per i vari produttori.  

RICETTIVITÀ TURISTICA 

“Ricettività sostenibile-ospitalità diffusa”  

Particolare attenzione nel piano sarà data alle attività che si propongono come soluzione ricettiva 
ecosostenibile diffusa sia all’interno dei centri storici, sia in altri luoghi del Territorio. 

TURISMO ITINERANTE 

"Accoglienza del turismo itinerante" 

Il progetto prevede di creare aree di parcheggio idonee ed accoglienti per camper, caravan e autobus turistici 
con informazioni essenziali per il turista sui percorsi enogastronomici e sulle bellezze artistiche e naturali che 
offrono la città ed i suoi dintorni. 

Per la sua realizzazione si pensa di accedere a fondi strutturali U.E., fondi nazionali per il turismo, fondi 
INTERREG. 

LA VIA VERDE 

La Via Verde, ancora in fase di completamento, ma comunque già in gran parte percorribile, rappresenta una 
straordinaria occasione di crescita del territorio.  

In accordo con la Provincia, svilupperemo un piano particolareggiato al fine di individuare aree 

specificamente idonee alla installazione di chioschi, punti di ristoro e servizi al turista in generale sempre nel 

rispetto della vocazione della pista ciclo-pedonale.  

Di concerto con la provincia, la regione e altri attori istituzionali avvieranno un processo di cura dell’impianto, 

dotandolo delle infrastrutture necessarie e assicurandone la corretta manutenzione. 

 

DESTINAZIONE TRATTA FERROVIARIA DISMESSA SAN VITO-LANCIANO 

Procederemo inoltre all’avvio di un processo di concertazione con la società TUA, la regione Abruzzo e i 
comuni di Treglio e Lanciano, per assicurare una nuova destinazione all’area della stazione ferroviaria ex 
Sangritana e al tracciato ferroviario dismesso. La nuova destinazione dovrà essere realizzata in un’ottica di 
sviluppo eco sostenibile. 
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EVENTI E MANIFESTAZIONI 

 
Con l’obiettivo di incrementare il turismo e quindi incentivare la crescita delle strutture ricettive il comune si 
farà promotore di eventi e manifestazioni in tutti i settori, quali, ad esempio: 

-eventi ludico sportivi, coinvolgendo i comuni del circondario;  

-manifestazioni d’arte con esposizioni di opere di artisti minori. Le manifestazioni a tema potrebbero 
interessare tutte le forme d’arte e potrebbero anche prevedere premi e riconoscimenti per l’opera di maggior 
consenso popolare; 

-manifestazioni musicali e artistiche da tenere nel bellissimo teatro Due Pini, programmando un vero e 
proprio repertorio di eventi calendarizzato anche con un semplice CINEMA ALL’APERTO. 

Aspetto importante è prevedere eventi equamente distribuiti, dove possibile, nei vari nuclei abitati del 
territorio comunale. 

SICUREZZA 

 
Dopo i tanti episodi di criminalità, anche violenta, verificatisi negli anni scorsi, si rende indispensabile 

incentivare l’azione di controllo in tutto il territorio comunale ed una interlocuzione costante con tutte le 

forze dell’ordine.  

Con il progetto “San Vito Sicura” intendiamo garantire il controllo del territorio ed il diritto alla Sicurezza 
attraverso l’azione coordinata tra le forze dell’ordine e la Polizia Municipale.  Ci proponiamo di promuovere 
e diffondere nel territorio comunale una cultura della sicurezza come politica integrata, sarà un progetto 
ampio e che riguarderà la sicurezza di tutti i cittadini a partire dall’installazione di un articolato sistema di 
videosorveglianza sul territorio comunale finalizzato a: 

- prevenire fatti criminosi attraverso un’azione di deterrenza; 
- favorire la repressione di fatti criminosi; 
- sorvegliare in tempo reale particolari elementi di criticità; 
- tutelare la sicurezza urbana; 
- supportare le forze dell’ordine in tutte le attività di prevenzione e controllo. 

Tutto il nostro sostegno sarà garantito ai volontari di Protezione Civile che assicurano la loro vicinanza alla 
cittadinanza in ogni occasione che si presenta.    

VIABILITA’ 
 

L’incremento dell’afflusso - troppo spesso tramite veicoli a motore - sulla nostra costa di turisti e visitatori 

durante i mesi primaverili/estivi, non è più compatibile con le attuali disponibilità delle aree di sosta. 

Si rende, quindi, prioritario provvedere ad individuare una apposita area da destinare a “parcheggio di 

interscambio” che, in collaborazione con la T.U.A., potrà essere servito da bus navetta, anche elettrici, per il 

trasporto dei turisti fino alla Marina.  

Provvederemo a redigere un “Piano del Traffico” finalizzato a migliorare la circolazione e la sicurezza stradale 

nell’intero territorio comunale oltre che alla riduzione dell’inquinamento acustico-atmosferico già adottato 

dalle precedenti amministrazioni ma finora ignorato dalla Giunta uscente. 
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In tal senso ci impegneremo in ogni sede anche nei confronti di Autostrade per l’Italia S.p.A. al fine di far 

cessare ovvero ridurre entro i limiti di legge le emissioni acustiche, causate dall’incessante traffico pesante, 

provenienti, in particolare, dal viadotto “Feltrino” e che stanno, da anni, compromettendo il vivere sereno 

dei residenti in c. da Cese e lo sviluppo di strutture di ricezione turistica 

- su alcune strade pericolose saranno collocati dissuasori di velocità (bande sonore o altri sistemi evoluti), in 

accordo con gli Enti proprietari delle strade stesse; 

- saranno installati, nei punti con maggiori criticità, sistemi per la segnalazione e l'illuminazione di 

attraversamenti pedonali onde raggiungere massimi livelli di sicurezza per i pedoni, utilizzando le più recenti 

tecnologie. 

DIGITALIZZAZIONE E CONNETTIVITA’ 

 
È nostra intenzione realizzare un progetto che mira ad ampliare e consolidare il grado di digitalizzazione 
esistente, puntando ad erogare il maggior numero possibile di servizi ai cittadini e, quindi, a migliorare la loro 
qualità della vita. 

Il Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza offre l’opportunità economica per raggiungere tali obiettivi; sarà 
nostra premura, pertanto, partecipare ai bandi previsti dalla normativa vigente per reperire le risorse 
necessarie. 

“Le nuove tecnologie al servizio dei cittadini” 

A partire da un piano integrato e ragionato cercheremo di reperire le risorse per rendere San Vito una città 
sempre più connessa a tutti gli effetti. 

Prevediamo i seguenti interventi: 

- Riattivazione e potenziamento di una rete Wi-fi efficace nei tre centri (San Vito Capoluogo, Marina 
di San Vito e Sant’Apollinare) per consentire l’accesso gratuito ad Internet (già installato dalle 
precedenti amministrazioni ed abbandonato da quella attuale); 

- Installazione di una rete di webcam nei luoghi più suggestivi del territorio comunale; 

- Installazione di Sistemi di Video Sorveglianza e Telesoccorso. 

- Realizzazione di Punti di distribuzione dell’energia per bici e auto elettriche. 
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AGRICOLTURA 

 
L'agricoltura riveste da sempre un ruolo importante sul nostro territorio e continua ad essere uno dei settori 
produttivi prevalenti che occupa e garantisce redditi a molti imprenditori agricoli.   
Attraverso I’ attuazione del Piani di Sviluppo Rurale regionale, che prevedono numerose opportunità di 
finanziamento a favore di questo settore, favoriremo la conoscenza delle opportunità di finanziamento 
previste. Particolare attenzione sarà rivolta all'agricoltura biologica. 
Per quanto di competenza comunale, tali opportunità saranno dovutamente divulgate e favorite nella 
realizzazione, anche per consentire alle aziende di recuperare competitività e reddito su un mercato che 
diventa sempre più globale. 
Si provvederà a formalizzare anche le adesioni ai bandi e tutte le opportunità consentite a favore del Comune, 
in quanto sono previste Misure e interventi relativi alla viabilità rurale e comunale e ad altri tipi di 
finanziamento. 

 

Sosterremo con risorse e interventi adeguati la manutenzione delle strade comunali, rurali e interpoderali a 
servizio dei fondi agricoli. 
Consapevoli della crescente crisi idrica in atto, sarà nostra premura realizzare sul territorio nuovi pozzi 
artesiani per l’agricoltura e assicurare la funzionalità di quelli già esistenti. 
 

Con la collaborazione delle organizzazioni professionali agricole e degli imprenditori realizzeremo iniziative 
di promozione dell'Olio Extravergine e del Vino di San Vito Chietino. 
 

Oltre a farci promotori di eventi specifici in tema agroalimentare, aderiremo, come Ente, a tutte quelle 
iniziative che vedranno coinvolte e valorizzate le produzioni tipiche locali sia come materia prima sia come 
prodotto trasformato. 
 

Presteremo sempre una particolare attenzione alle richieste che provengono dal settore dell'agricoltura, 
potenzieremo la raccolta dei contenitori per fitofarmaci e oli esausti. 
 
Al fine di ascoltare le necessità che si manifesteranno nel settore istituiremo la “Consulta degli operatori 
agricoli”. 
 

SPORT E TEMPO LIBERO 

 
 
Il ruolo del comune è primariamente quello di favorire la pratica sportiva di base. 
Saremo vicini a tutte le associazioni sportive anche amatoriali che svolgono un ruolo educativo e di 
aggregazione fondamentale nella nostra Comunità. 
 
Obiettivo primario sarà ricercare finanziamenti per riqualificare ed ampliare gli impianti sportivi su tutto il 
territorio comunale. 
 
È nostra intenzione garantire l’uso degli impianti sportivi comunali sulla base di criteri oggettivi, a tutte le 
società e associazioni sportive. 
 
Il comune incentiverà il recupero di strutture fatiscenti e la costruzione di nuove strutture e aree sportive 
anche con la realizzazione di campetti all’aperto e aree attrezzate destinate alla semplice ginnastica di 
bambini adulti e anziani.  
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LAVORI PUBBLICI MANUTENZIONI 
 

I lavori pubblici e le manutenzioni che si intendono realizzare saranno finalizzati essenzialmente alla 
conservazione ed al miglioramento dell'assetto infrastrutturale esistente.  
In tal senso con riferimento alle opere stradali, al fine di migliorare la sicurezza degli utenti, cercheremo di 
reperire fondi per effettuare interventi: 
- di rifacimento delle pavimentazioni (anche drenanti) dove necessitano; 
- di miglioramento dei sistemi di raccolta e di convogliamento delle acque superficiali che creano enormi 
disagi durante i temporali; 
- saranno realizzati nuovi percorsi con marciapiedi e camminamenti; 
- saranno inoltre realizzati gli interventi in materia di sicurezza stradale previsti nel capitolo relativo alla 
viabilità 
  

Ci attiveremo presso l’Ente Provincia per far realizzare lavori di completamento di asfaltatura delle strade 
dissestate che attraversano l’intero territorio comunale; 
Cercheremo con un accordo di programma, con lo stesso Ente, di arrivare ad una sistematica ripulitura delle 
cunette e del taglio dell’erba che invade la carreggiata stradale provinciale. 
 

Ci attiveremo presso l’ANAS per trovare insieme una soluzione all’ingorgo del traffico sulla statale che 
attraversa San Vito Marina con un imbuto che, nei giorni festivi, va da contrada Vallevò di Rocca San Giovanni 
fino ai ripari di Ortona, problema aggravato dalla realizzazione della enorme rotonda all’incrocio nel centro 
della Marina. 
Cercheremo con l’ANAS di risolvere gli enormi problemi che la rotonda sta determinando sia per la sicurezza 
dei pedoni sia per l’economia della intera zona. 
 

Infrastrutture idriche e fognanti 
Per quanto riguarda tali infrastrutture, chiederemo alla S.A.S.I., a cui compete la gestione della rete idrica, 
fognaria e per la depurazione, il completamento delle reti fognarie nelle zone non raggiunte da questi servizi.  
I continui disagi dei cittadini, per la mancata fornitura dell’acqua, sono stati ignorati dall’amministrazione 
“San Vito Bene Comune”. 
A tal proposito noi, invece, faremo sentire la nostra voce e promuoveremo con forza un’iniziativa in rete con 
altri comuni per sollecitare e creare le condizioni a che si migliori definitivamente il sistema idrico, fognario 
e depurativo del nostro comprensorio. 
 

Altre opere pubbliche 

 

Prevediamo di reperire finanziamenti per ulteriori interventi, a cui abbiamo pensato di riservare un’apposita 
sezione del nostro programma: alcuni avranno un impatto per l’intero territorio, altri saranno puntuali per i 
principali nuclei abitati, da Sant’Apollinare, alla Marina fino al Capoluogo. 
 

 

Capoluogo 

 

● Creazione di un’area verde pubblica attrezzata, con un parco gioco per i più piccoli; 
● Realizzazione di un’area sportiva attrezzata con campi da tennis, padel, pallacanestro e calcetto; 
● Adeguamento sismico, ristrutturazione e valorizzazione edificio scuola elementare capoluogo; 
● Realizzazione nuovo polo scolastico per la scuola dell’infanzia ed elementare; 
● Riqualificazione e potenziamento pista ciclabile San Vito Capoluogo; 
● Riqualificazione via San Rocco con marciapiedi e migliorie di parcheggi; 
● Prolungamento marciapiedi in via Raffaello Sanzio e Via San Rocco Vecchio; 
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● Riqualificazione dei vialetti e rifacimento della rete idrica con una nuova collocazione delle 

fontanelle nei punti in cui se ne fa maggior uso nella parte vecchia del cimitero. 

 

Marina di San Vito 

 

● Creazione di un’area verde pubblica attrezzata, con un parco gioco per i più piccoli; 
● Riqualificazione della scuola elementare e della annessa palestra; 
● Riqualificazione delle spiagge libere che dovranno tornare ad essere adeguatamente attrezzate e 

munite di tutti i servizi necessari ad una piena fruizione; 
● Progettazione di un intervento di recupero e di valorizzazione dell’ex stazione ferroviaria e della 

sottostazione in prossimità dell’area archeologica, possibilmente in rete con gli altri comuni in cui 
insistono questi immobili in disuso (Fossacesia, Torino di Sangro e Vasto); 

● Progettazione di un piano particolareggiato per le aree fronte mare in prossimità della via verde al 
fine di realizzare infrastrutture pubbliche a servizio di tale struttura (parcheggi ecc.). 

 
 

Sant’Apollinare 
 

● Creazione di un’area pubblica attrezzata, con un parco gioco per i più piccoli; 
● Riqualificazione del centro sportivo esistente e suo potenziamento con la realizzazione di campi da 

tennis, padel, pallacanestro e calcetto; 
● Efficientamento energetico delle scuole e delle altre strutture pubbliche. 

 
Per il territorio 
 

● Lavori di consolidamento e ripristino ambientale nelle zone più a rischio del territorio comunale; 
● Realizzazione di percorsi per la mobilità sostenibile; 
● Collocazione di pensiline per le fermate degli autobus in tutto il territorio comunale, nei percorsi 

previsti dai mezzi pubblici; 
● Messa in sicurezza e riqualificazione di edifici comunali dismessi per destinarli ad attività 

socioculturali; 
● Efficientamento energetico degli edifici comunali; 
● Realizzazione, in collaborazione con la SASI, di opere di urbanizzazione primaria nelle zone 

sprovviste. 
● Approvazione di un regolamento per favorire la realizzazione di un cimitero per animali domestici, 

visto che i proprietari di cani e gatti desiderano dare una sepoltura degna ai propri amici a quattro 
zampe. 

● Realizzeremo inoltre un’area di sgambamento per i nostri animali domestici. 
 

URBANISTICA 
 

Le proposte per una riqualificazione della città possono essere diverse e andranno a modellarsi sulle effettive 
disponibilità di risorse. In particolare, si prevedono i seguenti interventi: 
 

- Reperire i fondi necessari per la collocazione di un nuovo arredo urbano ed il rifacimento della 
pavimentazione di piazza Garibaldi che merita di tornare al suo antico splendore; Piazza Giuseppe 
Garibaldi è da sempre la piazza principale del nostro paese, centro di interesse e di incontro sociale. 
L’amministrazione uscente ne ha stravolto l'architettura ultracentenaria per realizzarvi una 
discutibile ed inutile “piattaforma” che ne limita la libera e piena fruizione. 
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- Pianificare una rete comunale di piste ciclabili sui tre nuclei principali del territorio che dovrebbe 
collegarsi alla via verde a valle, visto che le ciclovie riescono ad avere enorme successo laddove sono 
in rete e collegano il territorio nei suoi punti cruciali. 

Tale pianificazione prevederà, successivamente, una pista da realizzare sul tracciato della ex Ferrovia 
Sangritana San Vito-Lanciano;  

- Recuperare i sentieri che i marinai percorrevano verso il mare, come ad esempio il Sentiero delle 
Fontane e il sentiero del Guardiano, riattivandoli senza deturpare o modificare l’ambiente. I percorsi 
potrebbero diventare occasione di studio botanico e geologico per gli importanti affioramenti 
presenti. Analogamente per la Grotta delle Farfalle che, oltre a consentirne l’accesso andrebbe 
tutelata e valorizzata;   

- Pianificare delle aree verdi e delle zone parco attrezzate con arredo ludico non sono per i più piccoli 
ma anche per i giovani e meno giovani per le attività di ginnastica e socializzazione (ad esempio il 
gioco degli scacchi); 

- Predisporre nei tre nuclei abitati moderni bagni pubblici auto igienizzanti di ultima generazione, 
predisporre isole per distribuzione di acqua potabile;  

- Predisporre un’APP per il turista con indicazione di tutti i servizi e le attività ricettive presenti sul 
territorio; 

- Rivisitazione e pianificazione dell’illuminazione stradale di alcune zone divenute popolose, con 
l’incremento del trasporto pubblico e della mobilità sostenibile. 

- Piantumazione e riforestazione delle aree verdi abbandonate e non utilizzate del territorio comunale 
per intervenire sul dissesto idrogeologico e sull’erosione.  

 

Zona Artigianale 
- Incentivazione dello sviluppo dell’area artigianale andando a rivedere tutta la viabilità i servizi e i 

sottoservizi. 
-  Incentivazioni, concessioni e bandi per lo sviluppo dell’area artigianale per la piccola e media 

impresa sempre nel rispetto della sostenibilità e del territorio. 
 
 

LA MEMORIA E LA PATRIA 
 

 

I Caduti per la Patria affrontarono la morte difendendo in armi la propria libertà ed esistenza; 
resistettero non per opporre violenza a violenza, odio contro odio, ma per affermare un diritto e una libertà 
per sé e gli altri ed anche per i figli di chi era oppressore; per questo furono Martiri ed Eroi. 
Prendiamo coscienza di tutto ciò di cui siamo debitori presso di essi che hanno dato la loro vita per la vittoria 
dell’amore e della libertà sull’odio e sulla violenza. 
Preghiamo Dio perché doni ad essi la ricompensa del loro sacrificio. 
Mai come adesso non è solo un ricordo, ma ha un alto valore di insegnamento contro gli orrori della guerra. 
Proseguiamo nella azione di sensibilizzazione al Ricordo e alla Commemorazione anche di coloro, militari e 
civili, caduti durante le azioni di contrasto al terrorismo nelle missioni di Pace. 
Saremo interpreti dei valori della Costituzione e della Patria ed onoreremo nel ricordo i caduti, civili e militari, 
in tutte le guerre e nelle missioni di pace. 
Il Tricolore è il simbolo della nostra Nazione e va onorato in ogni occasione e non bistrattato come avvenuto 
in qualche occasione in passato. 
Dedicheremo uno spazio apposito alla memoria dei caduti, civili e militari, dell’attentato terroristico di 
Nassiriya, che l’amministrazione uscente ha voluto cancellare ignorando la Legge 162/2009, che ha istituito 
proprio nella giornata del 12 novembre il “Giorno della memoria dei militari italiani caduti per la pace”. 
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I PRINCIPI DI BUON GOVERNO 
 

A conclusione del presente programma amministrativo riportiamo l’impegno, sottoscritto da tutti i candidati 
della lista civica “Per San Vito”, con cui si vincolano a tenere comportamenti sobri, improntati alla coerenza, 
serietà e trasparenza; al rispetto delle decisioni istituzionali prescindendo dalle maggioranze in carica; 
all’azione amministrativa improntata al buon governo. 
 
Ecco il documento: 

1. Gli amministratori lavorano per il benessere e lo sviluppo delle comunità locali. Si impegnano a 
dedicare la massima attenzione e ad aiutare chi ha più bisogno: chi precario, chi vittima della crisi, 
chi ha la famiglia numerosa, chi solo, chi debole. 

2. Il buon amministratore sa che governare significa affrontare i problemi della comunità, sa che è 
meglio un’idea buona messa in pratica che un’idea ottima rimasta incompiuta. Chi amministra deve 
saper prendere decisioni anche scomode: l’impegno a fare ciò che è necessario viene prima della 
ricerca del consenso. 

3.  Serve trasparenza totale nei bilanci così che i cittadini sappiano esattamente come vengono spesi i 
soldi e perché. 

4. Chi ha incarichi nell’amministrazione è legato ad un patto di onestà e trasparenza. Non compie atti 
che possano portargli interessi o guadagni, non favorisce nessuno. Mantiene con tutti gli interlocutori 
un rapporto di seria disponibilità. 

5. Chi è pubblico amministratore deve mettere al primo posto l’interesse della collettività, costruendo 
un rapporto collaborativo con gli altri livelli di governo, nell’interesse della comunità che guida, 
collaborando con tutte le istituzioni, anche di segno opposto alla propria. 

6. Anche se di colore politico diverso, una nuova amministrazione deve impegnarsi a portare a termine 
ogni intrapresa avviata dall’amministrazione precedente che risulti utile per la comunità. 

7. In tutto il Paese serve una classe politica nuova. È necessario dare spazio ai giovani preparati, 
meritevoli e disposti a crescere e a portare avanti idee e logiche nuove facendo squadra, 
sostenendosi a vicenda, dedicandosi alla formazione come modello di progresso della comunità. 

8. Non si può amministrare senza una proficua collaborazione con la pubblica amministrazione, la 
Chiesa, l’Università, gli istituti di cultura, le organizzazioni di categoria. I buoni amministratori danno 
spazio alle scuole di politica, ai luoghi di dibattito, agli strumenti per acquisire una competenza sui 
problemi del territorio. 

9. Un buon amministratore deve tagliare le spese e gli sprechi del sistema amministrativo. La questione 
della sobrietà dell’amministrazione va posta anche a livello personale: irrinunciabile per gli 
amministratori di domani un nuovo stile di comportamenti, di sobrietà, di eticità della politica 
rispetto al tema dell’ambiente e del risparmio dei consumi. Su questo fronte chi governa deve dare 
l’esempio. 

10. Chi ha incarichi nell’amministrazione deve essere trasparente e saper comunicare tutto quanto 
concerne il suo lavoro, nella piena disponibilità al dialogo con i cittadini, non solo con quelli che sono 
i suoi elettori. Così si assume una piena responsabilità di fronte ai cittadini e favorisce la loro 
partecipazione. 

 
 
 

                                                                                                               Il candidato Sindaco 

                                                                                       Angelo Radoccia 
 
 
 
 


